

Mit „Súbeme la Radio“ zum Sommer-Feeling

ENRIQUE IGLESIAS dreht neues Video auf Kuba!

Den Superstar live beim einzigen Deutschland-Konzert am 5. Mai in Berlin erleben

Berlin, 19.01.2017. Nach seinen Megahits „El Perdón“ und „Duele el Corazón“ hat **ENRIQUE IGLESIAS** einen neuen Ohrwurmsong mit Gute-Laune-Garantie aufgenommen: „Súbeme la Radio“ (Sony Music). Das farbenfrohe Musikvideo dazu hat der Latino-Superstar nun auf Kuba in den prachtvollen Straßen der Altstadt Havannas abgedreht. In mehreren kurzen Instagram-Videos teast **ENRIQUE IGLESIAS** Song und Video an, die selbst jetzt im tiefsten Winter schon durchtanzte Sommernächte verheißen.

Ein feuerroter Bus, hunderte einheimische Tänzer und **ENRIQUE IGLESIAS'** ansteckender neuer Song „Súbeme la Radio“ (zu Deutsch: „Dreh das Radio auf“) sorgten in Havanna für Ausnahmezustand! Wie zum Karneval geschmückt samt bunter Kostüme und viel nackter Haut ging es durch die Straßen. Dabei ging der Star auch dem kubanischen Regisseur Alejandro Pérez zur Hand und machte Vorschläge zu Kameraperspektiven und -fahrten, wie er in einem der Instagram-Videos zeigt. Auf Pérez vertraute **ENRIQUE IGLESIAS** bereits beim Videodreh zu seinem internationalen Chartstürmer „Bailando“, für das ebenfalls auf Kuba gedreht wurde. 2014 hatte er mit „Bailando“ einen Riesenerfolg: Der Song kletterte in die weltweiten Jahres-Top 10, setzte über 8 Millionen Einheiten ab und zählt in seinen verschiedenen Versionen mittlerweile allein auf Youtube über 2 Milliarden Klicks. Mit „Súbeme la Radio“ feat. Descemer Bueno und Zion y Lennox stellt **ENRIQUE IGLESIAS** nun die Weichen für einen weiteren Bestseller. Drei Jahre nach seinem zehnten Album, „Sex and Love“, arbeitet er zudem an Nummer elf.

Live bringt **ENRIQUE IGLESIAS** mit „Súbeme la Radio“ im Rahmen seiner „**SEX AND LOVE**“-Welttournee jetzt bereits die Hallen zum Kochen. In Deutschland ist er 2017 nur bei einem einzigen Konzert live zu erleben. 2002 begeisterte der Latino-Superstar zuletzt seine deutschen Fans. Nach 15 Jahren kehrt er endlich zurück - für ein Konzert am **5. Mai 2017** in die **Berliner Mercedes-Benz Arena**.

Der Vorverkauf läuft! Karten gibt es ab 42,- Euro zzgl. Gebühren unter www.eventim.de, an allen bekannten Vorverkaufsstellen sowie telefonisch unter 01806 – 570 000 (0,20€ / Anruf, inkl. MwSt., Mobilfunkpreise max. 0,60€/Anruf inkl. MwSt.).

Seine Live-Auftritte sind mit zehn frenetisch gefeierten Welttourneen längst legendär. Mit seiner bislang größten Tour „**SEX AND LOVE**“ feiert der Weltstar bereits seit 2014 sensationelle Erfolge. Über 100 Konzerte und mehr als 1,3 Millionen verkaufte Tickets in 45 Ländern sind die bisherige Bilanz – und kein Ende in Sicht! Dazu 100 Millionen verkaufte Singles und Alben, 197 Preise und Auszeichnungen, darunter zahlreiche Grammys – Iglesias ist einer der erfolgreichsten Künstler der Welt.

ENRIQUE IGLESIAS – „SEX AND LOVE“-TOUR 2017

Freitag, 5. Mai 2017

Berlin

Mercedes-Benz Arena

Snippets zum Video-Dreh:

- <http://www.instagram.com/p/BPIfDqXBdh-/?taken-by=enriqueiglesias>
- <http://www.instagram.com/p/BPGnadhB8kp/?taken-by=enriqueiglesias>
- <http://www.instagram.com/p/BPEVdXVBQkJ/?taken-by=enriqueiglesias>

Pressematerial: www.dropbox.com/sh/gomgctk3bar198u/AAC9nlm6FofN0uuPSkuQ7fLwa?dl=0

Presseinformationen:

van Almsick + Team GmbH & Co KG im Auftrag von ART BG
Martina Gabric – mg@almsick.de, Tel: +49 (89) 55 05 447 21